

Hospital Regional Coyhaique suspende agendamiento de horas de especialidades

Coyhaique- Por motivos de fuerza mayor, el día miércoles 19 de junio, el Hospital Regional de Coyhaique comunicó que no se abrirá la agenda para tomar horas médicas en las fechas estipuladas.

Se esperaba que el lunes 24 y martes 25 de junio las personas pudieran agendar para acceder a especialidades médicas durante agosto. Sin embargo, el hospital anunció que quedan sin efecto las horas tomadas tanto presencialmente como a través del call center.

La entidad afirmó que se están realizando las gestiones correspondientes para retomar el agendamiento de horas. Cabe destacar que las horas agendadas para julio no han sido modificadas, sino que solo las del mes de agosto.

